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2.a fase del Verbale della seduta ordinaria del  
Consiglio Comunale del 26 marzo 2012  

 
 
Il Presidente, signor Bruno Bernasconi, apre la seduta e mette in discussione il verbale del 19 
dicembre 2011 e relativa approvazione. 
 
Il signor Caligari chiede la dispensa alla lettura del verbale. 
 
Il Presidente mette ai voti l’approvazione del verbale del 19 dicembre 2011 che viene accolto 
all’unanimità di 25 votanti presenti. 
 
Dopo la nomina dell’ufficio presidenziale il signor Bernasconi cede la propria carica a favore del 
nuovo presidente, signor Broggini Gabriele. Il signor Broggini ringrazia i presenti per la fiducia ed in 
vista delle prossime elezioni comunali, desidera attirare l’attenzione sui temi più importanti quali il 
nuovo quartiere di Cornaredo, la nuova casa anziani e la scuola di Trida. Quest’ultima trattanda sta 
a cuore a tutti e invita a prestare particolare attenzione, come del resto per tutti i temi, su quella 
che è una “faccenda” tanto importante quanto delicata che riguarda il futuro dei ragazzi di Porza. Il 
nuovo eletto augura che tale consiglio comunale prenda le migliori decisioni, tralasciando le 
proprie emozioni politiche a favore del bene della comunità. 

 

M.M. 1/2012 – Conti consuntivi 2011 (Comune e Azienda acqua potabile) 

Il Presidente da per letti i rapporti delle commissioni e fa un breve riassunto della situazione. Passa 
in seguito alla votazione dicastero per dicastero. 
 
 
0 AMMINISTRAZIONE COSTI: Fr. 764'226.75  RICAVI: Fr.  56'955.60 
 
Il Presidente apre la discussione, nessuno prende la parola. Ai voti: all’unanimità di 25 presenti. 
 
1 SICUREZZA PUBBLICA COSTI: Fr. 327’502.00 RICAVI: Fr.  44'629.85 
 
Il Presidente apre la discussione, nessuno prende la parola. Ai voti: all’unanimità di 25 presenti. 
 
2 EDUCAZIONE COSTI: Fr. 1'281’216.05 RICAVI: Fr. 356'882.40 
 
Il Presidente apre la discussione, nessuno prende la parola. Ai voti: all’unanimità di 25 presenti. 
 
3 CULTURA E TEMPO LIBERO COSTI: Fr.    178'639.70 RICAVI: Fr.    2'225.00 
 
Il Presidente apre la discussione, nessuno prende la parola. Ai voti: all’unanimità di 25 presenti. 
 
4 SANITA’ COSTI: Fr.      39'518.20 RICAVI: Fr.          0.00 
 
Il Presidente apre la discussione, nessuno prende la parola. Ai voti: all’unanimità di 25 presenti. 
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5 PREVIDENZA SOCIALE COSTI: Fr. 1'632'625.65 RICAVI: Fr.    3'027.40 
 
Il Presidente apre la discussione, nessuno prende la parola. Ai voti: all’unanimità di 25 presenti. 
 
6 TRAFFICO COSTI: Fr.   710'092.40 RICAVI: Fr.  62'571.90 
 
Il Presidente apre la discussione, nessuno prende la parola. Ai voti: all’unanimità di 25 presenti. 
 
7 PROT. AMB.+SIST. TERR. COSTI: Fr.   428'001.35 RICAVI: Fr. 349'845.70 
 
Il Presidente apre la discussione, nessuno prende la parola. Ai voti: all’unanimità di 25 presenti. 
 
8 ECONOMIA PUBBLICA COSTI: Fr.       6'010.00 RICAVI: Fr. 198'104.20 
 
Il Presidente apre la discussione, nessuno prende la parola. Ai voti: all’unanimità di 25 presenti. 
 
9 FINANZE E IMPOSTE COSTI: Fr. 1'292’723.84 RICAVI: Fr. 5'929'357.93 
 
Il Presidente apre la discussione, nessuno prende la parola. Ai voti: all’unanimità di 25 presenti. 
 
Il Presidente mette ai voti l’intero consuntivo 2011 per il Comune che chiude con un avanzo di Fr. 
343'044.04. Accolto all’unanimità di 25 presenti. 
 
 
0 AZIENDA ACQUA POTABILE COSTI: Fr.   365'900.31 RICAVI: Fr.   423'459.90 
 
Il Presidente mette in discussione i conti consuntivi dell’azienda acqua potabile. 
 
Il Presidente mette ai voti il consuntivo 2011 per l’Azienda Acqua Potabile che chiude con un 
avanzo di Fr. 57'559.59. Accolto all’unanimità di 25 presenti. 
 
 

M.M. 2/2012 – Richiesta di un credito quadro di Fr. 500'000.— per interventi 
urgenti di mantenimento delle strutture tecniche e formazione nuovi locali 
disponibili nei vani attualmente occupati dai magazzini comunali – scuola 
dell’infanzia e scuola elementare di Trida 

 
Il Presidente apre la discussione. 
 
Il signor Merlini, a nome del gruppo Insieme per Porza, è dell’opinione che il messaggio municipale 
proposto, sia dettagliato in ogni suo aspetto. Dalla perizia dell’ufficio tecnico, si rileva che lo stabile 
sia ancora in condizioni discrete. Ricorda inoltre che già a suo tempo, il proprio gruppo aveva 
inoltrato una mozione affinché venissero eseguite le relative opere di mantenimento e 
ristrutturazione, ritenendo di primaria importanza l’ubicazione nella zona di Trida e non a Risciago 
come deciso ultimamente dal Municipio. In conclusione il signor Merlini, si ritiene soddisfatto della 
presa di posizione del Municipio. 
 
Il Presidente mette in votazione il messaggio 2/2012 che viene approvato all’unanimità di 25 
presenti. 
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M.M. 3/2012 – richiesta di un credito quadro di Fr. 500'000.— per il 
rifacimento della pavimentazione in asfalto delle strade comunali nella fascia 
rimanente oltre a quanto già previsto dai lavori di PGS e PGA ed 
eventualmente altre infrastrutture di terzi 

 
Il Presidente apre la discussione. Nessuno prende la parola. 
 
Il Presidente mette in votazione il messaggio 3/2012 che viene approvato all’unanimità di 25 
presenti. 
 

M.M. 4/2012 – concernente la richiesta di un credito di Fr. 12'000.— quale 
quota parte del costo necessario per l’acquisto di un nuovo veicolo di servizio 
e dell’apparecchio di rilevamento della velocità (radar) per la Polizia Ceresio 
Nord (PCN)   

 
Il Presidente apre la discussione. Nessuno prende la parola. 
 
Il Presidente mette in votazione il messaggio 4/2012 che viene approvato all’unanimità di 25 
presenti. 
 

M.M. 5/2012 – Richiesta di un credito quadro di Fr. 115'000.— per il 
risanamento e messa in norma, interventi e sostituzioni, dei parchi gioco di 
zona Marter/Monda, mappale 10 (ubicato sopra sala multiuso) e scuola 
dell’infanzia di Trida 

 
Il Presidente apre la discussione. 
 
Il signor Merlini prende la parola e conferma che il proprio gruppo è favorevole al messaggio. 
Restando in tema, ma riguardo un altro oggetto, desidera sapere a che punto è la sistemazione del 
sentiero/passeggiata ubicato sotto il Municipio. 
 
Il signor Biancardi informa che lo stesso è in fase di sistemazione. E’ sicuramente necessario 
l’intervento di un’impresa, ma fattori come ad esempio le cattive condizioni meteorologiche, 
portano ad un ritardo nella conclusione dell’opera. Assicura che il Municipio provvederà a 
sistemare il sentiero il più presto possibile. 
 
Il Presidente mette in votazione il messaggio 5/2012 che viene approvato all’unanimità di 25 
presenti. 
 

M.M. 9/2011 – accompagnante la richiesta di partecipazione del Comune di 
Porza alla costituzione del nuovo Consorzio per la casa per anziani dei 
comuni di Comano, Cureglia, Porza, Savosa e Vezia e di stanziamento di un 
credito di Fr. 50'000.—per il finanziamento della prima fase degli studi di 
approfondimento del progetto 

 
Il Presidente apre la discussione e ricorda che durante la serata informativa dello scorso mese di 
febbraio, sono già state fornite importati e dettagliate informazioni del caso.  
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Il signor Citterio segnala una proposta di cambiamento dello statuto, già adottata da alcuni comuni. 
Il Gruppo Intercomunale chiede che venga modificato l’art. 16 nel seguente modo “Ogni comune 
fondatore del Consorzio ha diritto a un delegato riservato il rispetto delle disposizioni di legge”, in 
sostituzione alla dicitura “E’ auspicata una adeguata rappresentanza di tutto il comprensorio, 
riservato il rispetto delle disposizioni di legge”. 
 
Il signor Calvarese chiede cosa si intenda per “….. riservato il rispetto delle disposizioni di legge”.  
 
Il signor Citterio spiega che la legge prevede cinque membri, se un domani la stessa venisse 
modificata, bisognerà adeguare la composizione della delegazione. 
 
Il Presidente mette in votazione l’emendamento per la modifica dell’art. 16 come proposto dal 
signor Citterio, che viene approvato all’unanimità di 25 presenti. 
 
 
Il Presidente mette in votazione il messaggio 9/2011 che viene approvato all’unanimità di 25 
presenti. 
 
 
Mozioni ed interpellanze 
 
Nessuna. 
 
Prima di chiudere la seduta il signor Citterio prende la parola e desidera ringraziare tutti a nome 
del Municipio, per il lavoro svolto durante i passati quattro anni e porge a tutti gli auguri in vista 
delle prossime elezioni. Saluta e ringrazia il collega Pedrazzini per l’impegno e le risorse messe a 
disposizione della comunità, nel corso di ben dodici anni. 
 
Il signor Pedrazzini ringrazia ed esprime il proprio rincrescimento all’idea di abbandonare la 
gratificante carica di municipale. Si sente parte integrante a tutti gli effetti del comune di Porza e si 
augura il meglio per il futuro di questo paese. Infine, auspica che si possa continuare con uno 
spirito costruttivo ed un rapporto di amicizia, confidando in un rispetto reciproco a favore di un 
confronto diretto tra le parti politiche che saranno chiamate a decidere ed a pronunciarsi sulle 
tematiche del nostro Comune. 
 
 
Il Presidente ringrazia i presenti per la collaborazione e dichiara chiusa la seduta alle ore 21.30. 
 
 
 
 
 Il Presidente: 
   Gabriele Broggini 
 
 
Gli scrutatori:    I Segretari:  
Amarilli Bernasconi   Walter De Vecchi 
 
 
Elena Armati   Désirée Casagrande Pelossi 
 


